E.U. reacciona ante rechazo de Argentina

de Estado declaró hoy que el rechazo argentino al piciado por Estados Unidos no tendría un impacto

piciado por Estados Unidos no tendria un impacto significativo en el boicot.

"No querria tratar de interpretar un anuncio para la Argentina", dijo el vocero del Departamento de Estado, Hodding Crter, al ser interrogado sobre la decisión de Buenos Aires de no participar en el embargo propuesto por Estados Unidos.

"Sólo haría notar lo que se ha dicho antes, y es que la Argentina no tiene reservas adecuadas para hacer otra cosa que mantener las ventas que tiene ahora", agregó.

"Eso es lo que supongo que significa su anuncio: que no van a reducir las ventas", dijo. Minutos antes Carter había leido una extensa

declaración elogiando el apoyo recibido por Esta-dos Unidos de las "principales naciones exporta-doras de cereales" y mencionó por sus nombres a la Comunidad Europea, Canadá y Australia, pero

En la misma declaración previa había dicho que durante la reunión del sábado en Washington, de las naciones exportadoras de granos, además de los exportadores principales "están viniendo una Pasa a la página 47

Debate sobre intervención de Rusia inician en la ONU

Naciones Unidas, enero 10 (UPI). En medio de firmes protestas del bloque soviético y del nuevo gobierno de Afganistán. la Asamblea General de la ONU inició hoy un debate de emer-gencia sobre la intervención mi-litar de la Unión Soviética en Afganistán

ganistan.

La Asamblea convocó a una sesión especial, luego que la Unión Soviética vetó el lunes una resolución del Consejo de Seguridad, de 15 miembros, pidiendo el inmediato retiro de todas las tropas extranjeras de Afganistán, Doce miembros del Consejo apoyaron entonces una moción de Filipinas y México para trasladar la cuestión a la Asamblea, donde los rusos no

pueden aplicar el veto. Sham Mohammed Dost, mi-nistro de Relaciones Exteriores del nuevo gobierno afgano, pidió primero el uso de la nalabra nara protestar por la convocotaria de la sesión y la adopción de su agenda, referida a la situación

en Afganistán.

El debate, dijo Dost, "es un ejemplo de abierta y flagrante interferencia en los asuntos de Afganistán".

Aunque todo el bloque soviético respaldó su protesta, la Asamblea adoptó la agenda sin

Avanzando de nuevo. Dost dique a la Asamblea que la Unión Soviética había des-Pasa a la página 11

A \$43.50 el barril de petróleo venden los EU

Casper, Wyoming, enero 10 (UPI). El gobierno de Estados Undos está vendiendo petróleo de las reservas de la defensa a razón de 43.50 dólares el barril, que es mucho más alto que el precio cotizado por los miembros de la Organización de Países Exportadores de

También se observa que el Departamento de Estado criticó la semana pasada a México cuando aumentó a 32 dólares el precio del barril de crudo.

El Departamento de Energía sacó a subasta el derecho a extraer unos 4.500 barriles de petróleo diarios del pozo número 3 de la reserva naval de petróleo, en Teapot Dome.

El petróleo de Teapot Dome fue la causa de uno de los peores escándalos del gobierno de Estados Unidos. Durante la presidencia de Warren G. Harding, en los años 20, el secretario del Interior, Albert Bacon Hall, aceptó sobornos para arrendar el campo petrolero a Harry F. Sinclair y una de sus compañías y a otro petrolero. Bacon Hall fue condenado a un año de

Las subastas fueron autorizadas en 1976, por una ley que permite el desarrollo de los campos petroleros que anteriormente estuvieron reservados para la Marina

La lev de 1976 exige qu eel Pasa a la página 13

Cubanos políticos ingresan a C. Rica

San José, Costa Rica, enero 10 (UPI). Unos 150 presos políticos, entre los que hay cuatro mujeres que pasaron 18 años en las cárceles de Cuba y sus fami-lias, viajarán hoy de La Habana a esta capital, según dijeron en circulos de exilio cubano.

Huber Matos, cuvo padre es el

más conocido de los 3.500 presos políticos puestos en libertad desde septiembre, dijo que se espera que lleguen esta noche a San José, en el avión fletado que fue a recogerlos a La Habana.

Los liberados se alojarán en
Pasa a la página 13



BUSCAN MINAS. Sacramento, California, Enero 10 (AP). Cuadrillas de la Guardia Costera en busca de minas en torno al buque ruso de carga Nikolay Ka-ramzin. Informaron que el puerto había sido minado en protesta porque el buque seguía recibiendo cargamentos de trigo.



LIBERADOS. Enero 10 (AP). La fotografía, sin pro-cedencia, sino dada a conocer por la agencia TASS, muestra presuntos familiares de presos políticos libe-

rados por el nuevo gobierno de Afganistán, el cual ha sido respaldado por la fuerza militar soviética ordenada a invadir territorio afgano por Moscú



SELECCIONADOS. Nueva York, Enero 10 (AP). Linda y Brian Grimes, de Providence, Rhode Island, aparecieron en un programa noticioso de la Cadena NBC. Fueron seleccionados entre once matrimonios para participar en experimentos con los cuales se procura la concepción de "bebés de probeta", en el Hospital General de Norfolk, Virginia.

Sesión secreta de consorcio del café en Isla Contadora

Panamá, enero 10 (UPI). Un consorcio internacional fijador de los precios del café trasladó hoy una reunión de emergencia a un lugar secreto para eludir la publicidad de sus actividades, según dijeron fuentes allegadas a la industria cafetera.

a la industria cafetera.

Agregaron que el llamado

"Grupo Bogotá" —que controla
el 60 por ciento de la producción

mundial de café— podria

reunirse hoy y mañana en Contadora, la elegante isla del Pacifico donde reside exiliado bajo severas medidas de seguridad el depuesto Sha de Irán,

El Grupo tenía planeado reunirse en el Banco del Café, en la ciudad de Panamá, para tratar de recolver una serie de problemas que amenazan su fijado objetivo de "estabilizar" los precios del café, estrechan-do sus suministros cuando los precios bajan y vendiendo cuan-do los precios suben.

Funcionarios del banco manifestaron que no se formulará comentario alguno sobre la conferencia hasta que termine

El consorcio, formado por Pasa a la página 25

Rusia lanza campaña para desacreditar a los E.U.A.

Moscú, enero 10 (UPI). La Unión Soviética lanzó una campaña de prensa, que incluye un raro artículo firmado por un miembro del Politburó, destinada a desacreditar la política ex-terior de Estados Unidos y al presidente Jimmy Carter personalmente.

Las ediciones de "Pravda", el diario del Partido Comunista, sugieren que las de-cisiones de Carter están destinadas a recuperar popularidad política.

Las medidas tomadas por la Casa Blanca, que deterioran la situación internacional v están dirigidas a frustrar la distensión, no son una reacción ante los recientes acontecimientos de Afganistán, como ellos tra-tan de demostrar, sino un resul-tado lógico del deslizamiento cuesta a bajo", dice el artículo.

Los analistas dicen que el fuerte lenguaje de los artículos indica que seis días después que Carter anunció el embargo ce-realero, en represalia por la invasión soviética de Afganistán, Moscú está tratando de desviar

Pasa a la página 25

Breves Internacionales

Tormentas dejan muertos en Hawaii y California

Portland, Estados Unidos, 10 enero (AP). Tormentas del Pacifi-

co, con viento y lluvia, azotaron Hawaii y el estado de California. A pesar de que 12 personas murieron y otras dos desaparecieron en los últimos días a causa de incidentes relacionados con las condiciones climáticas. Varias decenas de miles quedaron sin electricidad pues el hielo y la nieve derrumbaron líneas de energia.

Unos 125 botes se hundieron y numerosos techos cedieron bajo el peso de la nieve en los estados de Oregón y Washington, donde cerraron gran número de colegios, empresas y carreteras. Los viajeros se apiñaban en los hoteles y moteles a lo largo del no-

roeste norteamericano. Unos 30 centimetros de nieve cayeron en el oeste del Estado de Montana. Dos esquiadores, aislados durante dos días en una cabaña, fueron rescatados anoche por helicópteros.

En la zona de Portland la tormenta interrumpió el servicio

Pasa a la página 11